

Peking 2014: Citroen enthüllt Concept Car

Citroen ist auf der Peking Motor Show mit Dongfeng vertreten. Auf dem Messestand wird Dongfeng Citroën als Weltpremiere ein Concept Car enthüllen, das ein Modell ankündigt, das Ende des Jahres eingeführt wird. Das neue Fahrzeug wird vor Ort produziert und wird das Modellangebot im C-Segment neben dem C4 L, dem C-Quatre und dem neuen C-Elysée ergänzen. Die Neupositionierung der Marke wird auf dem Messestand durch das Concept Car Cactus verkörpert, das zum ersten Mal in China präsentiert wird.
(ampnet/nic)

Bilder zum Artikel

